



Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial prepara paro nacional; llama a retomar labores

El Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial anunció que mantiene abierta la opción de convocar a un paro nacional para detener el proceso de eliminación de 13 fideicomisos que afectarían sus prestaciones.

El secretario general de dicha organización sindical, Jesús Gilberto González Pimentel dijo que, tras la aprobación de la reforma en la Cámara de Diputados, continuarán con su plan para revertir esta medida.

Indicó que aún falta “una batalla más ante la Cámara de Senadores”, así como la promoción de una acción de inconstitucionalidad y la presentación de un amparo colectivo.

Resaltó que mientras continúan los procesos legislativos, es necesario retomar las actividades cotidianas y los asuntos que deben atender en beneficio de los ciudadanos, por lo que el sindicato no respalda cualquier otra convocatoria que tenga como objetivo la suspensión de labores.

El martes, una comisión de dicha organización sindical se reunió con diputados del PAN, PRI y PRD a quienes manifestaron la gravedad de la eliminación de los fideicomisos y les expresaron su solidaridad.

De acuerdo con el sindicato, diputados de Morena no recibieron a la comisión de trabajadores.

<https://tinyurl.com/yckbmuwp>